



Musk y Ramaswamy explicarán su plan de recorte en Congreso de EEUU

Description

Elon Musk y Vivek Ramaswamy, quienes liderarán el nuevo Departamento de Eficiencia Gubernamental de Estados Unidos, se reunirán con los republicanos de la Cámara de Representantes para analizar su plan de recortes, se divulgó hoy aquí.

El presidente de la Cámara Baja, Mike Johnson, anunció que los recibirá el jueves 5 de diciembre con el propósito de discutir «importantes ideas de reforma» para «revivir el principio del gobierno limitado».

Musk y Ramaswamy, designados por el presidente electo Donald Trump para dirigir esa dependencia federal, tendrán entre sus funciones como asesores «externos al gobierno» proponer las podas drásticas a varias agencias federales y sus fuerzas de trabajo.

El multimillonario dueño de Tesla propuso esta semana abolir la Oficina de Protección Financiera del Consumidor (CFPB por su sigla en inglés), porque “hay demasiadas agencias reguladoras duplicadas”, escribió en su plataforma de redes sociales, X.

Trump prometió en su campaña electoral dismantelar la burocracia federal, pero no pidió específicamente que se eliminara esa oficina, algo que requeriría una legislación del Congreso.

La CFPB, surgida a raíz de la crisis financiera de 2008 para proteger a los consumidores y revisar las prácticas de los bancos, prestamistas y otras instituciones del país, ha sido por mucho tiempo blanco de ataques conservadores por su costo y sus regulaciones.

Recordó la prensa que a principios de este año, la CFPB sobrevivió a un desafío legal liderado por el exprocurador general de la primera administración Trump, Noel Francisco, en nombre de un grupo de prestamistas que alegaban que la estructura de la agencia era ilegal.

Pero la Corte Suprema de Justicia, en una decisión de 7-2, confirmó la constitucionalidad del mecanismo de financiación de la agencia.

El dueño de X también publicó hace poco los nombres de personas y puestos de trabajo específicos que a juicio suyo deben eliminarse. Entre ellos están en la mira empleados del Departamento de Energía y de la Corporación Financiera Internacional para el Desarrollo de Estados Unidos. «Tantos puestos de trabajo falsos», escribió Musk.

Musk y Ramaswamy detallaron más de sus planes en un artículo de opinión en The Wall Street Journal, en insistieron que se centrarán en tres acciones principales: derogar regulaciones, reducir la fuerza laboral administrativa y ahorrar costos.

Ahora es el momento de tomar medidas decisivas, subrayaron al anticipar que el departamento que encabezarán finalizará su misión para el 4 de julio de 2026, “la fecha de vencimiento que hemos establecido para nuestro proyecto”, indicaron.

Aún quedan obstáculos legales y logísticos para el objetivo, pero no les faltará el apoyo en el Capitolio de un nuevo subcomité del Congreso destinado a acabar con el despilfarro gubernamental, que presidirá la representante republicana Marjorie Taylor Greene, una leal a Trump.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024